

DIVORCE ONLINE

Nous vous remercions d'avoir choisi Divorce-Online.ch pour la rédaction de votre convention. Vous trouverez dans ce document les différentes étapes.

Déroulement de la procédure

		Délai
01	Vous venez de créer votre dossier sur divorce-online.ch.	
02	Sous 7 à 10 jours ouvrables, vous recevez un mail avec une liste personnalisée de pièces justificatives à réunir (objet du mail : Pièces justificatives).	7-10 jours ouvrables
03	Vous récoltez toutes les pièces justificatives listées dans le mail (cf. étape n° 02).	
04	Dès que vous disposez de toutes les pièces justificatives, vous cliquez sur le lien se trouvant en bas du mail (cf. étape n° 02) ou vous vous rendez directement sur : www.divorce-online.ch/transmission , et suivez les instructions s'y trouvant.	
05	Sous 20 à 30 jours ouvrables, nos juristes préparent votre dossier (convention, etc.) sur la base des informations que vous nous avez transmises (cf. étapes n° 01 et n° 04).	20 à 30 jours ouvrables
06	Nous vous envoyons par mail votre dossier avec les instructions à suivre pour l'envoi au Tribunal.	
07	Vous envoyez par courrier recommandé votre dossier au Tribunal en suivant nos instructions (cf. étape n° 06). Vous serez convoqués au Tribunal à une audience, à laquelle vous participez tous les deux.	

DIVORCE ONLINE

Thank you for choosing Divorce-Online.ch to draw up your agreement. In this document, you will find the various steps involved.

Procedure

Timeframe

01

You have just **created your file** on divorce-online.ch.



02

Within 7 to 10 working days, you'll receive an e-mail with **a personalized list of supporting documents** (e-mail subject: Supporting documents).

7-10 working
days

03

Collect all the supporting documents listed in the e-mail (see step no. 02).

04

As soon as you have all your supporting documents, **click on the link** at the bottom of the e-mail (see step 02) or go directly to www.divorce-online.ch/transmission, and follow the instructions there.

05

Within 20-30 working days, our legal experts **will prepare your file (agreement, etc.)** based on the information you have provided (see steps n° 01 and n° 04).

20-30 working
days

06

We will **e-mail you your file with instructions** on how to send it to the court.

07

You **send your file to the Tribunal by registered post, following our instructions** (see step no. 06). You will be summoned to the Tribunal for a hearing, which you will both attend.